

TELECOMS : La CFE-CGC inquiète pour le siège régional de l'opérateur Orange

Le syndicat CFE CGC - qui représente 26 % des salariés du groupe de télécoms [ORANGE](#) / T : 01.44.44.22.22, derrière la CFDT (28 %) - craint une disparition du siège régional de Strasbourg/67 au profit de Lille/59, dans le cadre d'une « grande vague de fusion qui s'est emparée de l'entreprise ». Selon Sébastien Crozier, président national de la CFE-CGC Orange : « Il y a une vraie inquiétude quant au projet de fusion des directions régionales Nord et Est ». « Si c'est Lille qui est retenue comme semblent l'indiquer les premières informations, c'est un centre de décision et plus de 200 emplois à valeur ajoutée qui disparaîtront à terme à Strasbourg », dénonce le syndicat, qui pointe une diminution des effectifs d'Orange dans le bassin du Grand Est : -6,4 % du nombre de CDI entre fin 2016 et fin 2017 et une perte de 5,7 % des effectifs entre fin 2017 et octobre 2018.

www.orange.com